

OLN SPD WGN

Gemeinsam für Niedernhausen

Sperrfrist 12.01.2024, 11:00h

Presseinformation

Mathias Päßler will Niedernhausener Bürgermeister werden.

„Gemeinsam sicher in die Zukunft gehen“ / SPD, OLN und WGN präsentieren überparteilichen Kandidaten.

Mathias Päßler soll Bürgermeister von Niedernhausen werden. In unterschiedlichen Sitzungen haben sich SPD, OLN und WGN entschieden, ihn als gemeinsamen Kandidaten für die am 09. Juni 2024 stattfindende Neuwahl des Bürgermeisters zu unterstützen.

Seit der Wahl des Niedernhausener Rathauschefs Joachim Reimann am 08. Oktober 2023 im benachbarten Taunusstein für das dortige Bürgermeisteramt suchten die drei Gruppierungen nach geeigneten Persönlichkeiten für die Amtsnachfolge. Die SPD entschied sich nach intensiven Gesprächen schließlich für das Parteimitglied Mathias Päßler, der sich sodann bei OLN und WGN vorstellte und um Unterstützung bat.

Der 41-jährige kommt aus Wiesbaden und wurde dort geboren. Nach dem Schwerpunktstudium des öffentlichen Wirtschaftsrechts ist er seit 2017 als selbstständiger Rechtsanwalt tätig. Er ist somit nicht nur außerordentlich verwaltungserfahren, sondern er verfügt auch über langjährige kommunalpolitische Erfahrung, etwa als Mitglied im Ortsbeirat Wiesbaden-Rheingauviertel sowie in der Stadtverordnetenversammlung Wiesbaden.

Die Vorsitzenden der Wählergemeinschaft Niedernhausen (WGN), Carsten Meuer und Jörg Oestreich, Max Ratka für die Offene Liste Niedernhausen (OLN) sowie Tobias Vogel für die SPD begründen, weshalb Mathias Päßler der ideale Kandidat für das Amt des Bürgermeisters ist: „Mathias Päßler ist als Selbstständiger gewohnt auf eigenen Beinen zu stehen und bringt frischen Wind in unsere Gemeinde. Obwohl Mathias Päßler in Niedernhausen noch nicht weit bekannt ist, zeigt er eine starke Bereitschaft, die Gemeinde und ihre Bedürfnisse kennenzulernen. Sein Eifer, sich in die vielfältigen und juristisch teils hochkomplexen Herausforderungen einzuarbeiten, verspricht, Niedernhausen voranzubringen. Besonders überzeugt hat uns auch sein vielseitiges ehrenamtliches Engagement, von der Arbeit in der Schülerversammlung bis hin zur Organisation von Hilfsgütern für die Ukraine. Wir freuen uns auf die anstehenden Monate des Wahlkampfes mit Mathias Päßler!“

Mathias Päßler zeigte sich geehrt von den Unterstützungszusagen und bedankte sich für das Vertrauen und den Rückhalt.

„Politik soll das Leben der Menschen besser machen. Das ist mein Anspruch und meine Motivation. Ich kandidiere für das Amt des Bürgermeisters, um den Bürgerinnen und Bürgern zuzuhören, sie zu verbinden und die kommenden Herausforderungen anzupacken, damit wir gemeinsam in eine sichere Zukunft gehen. Als überparteilicher Kandidat bin ich keinem Parteiprogramm verpflichtet, sondern ausschließlich dem Wohl der Niedernhausener Bevölkerung. In Zeiten, in denen Wut und Spaltungsversuche an unserer Gesellschaft rütteln, fühle ich mich verpflichtet die Menschen zusammen zu bringen und Zuversicht zu vermitteln. Ich bin gebürtiger Wiesbadner, war jahrelange in der Kommunalpolitik tätig und engagiere mich seit meiner Jugend im Ehrenamt. Auf Wanderungen mit meiner Familie liebte ich als kleiner Bub das Klettern am Hohlen Stein und auf der Hohen Kanzel. Später führte mich das Triathlon- Training auf dem Rad und im Laufschuh regelmäßig durch den Niedernhausener Wald.

Als Selbstständiger weiß ich Verantwortung zu übernehmen und gut zu haushalten. Als Jurist bringe ich die notwendige Verwaltungskennntnis mit, die das Amt fordert.“

Zum Abschluss der Pressekonferenz gibt Mathias Päßler einen Einblick in den bevorstehenden Wahlkampf. „Ich werde einen innovativen und interaktiven Wahlkampf führen. Bereits jetzt ist auf meiner Website mathiaspaessler.de die Rubrik „Ihre Themen“ aktiv, dort können die Bürgerinnen und Bürger all ihre Anliegen schreiben und erhalten auch eine persönliche Antwort. In den nächsten Wochen werden wir eine Tour durch alle sechs Ortsteile starten. Dabei ist es mir wichtig, mit den Bürgerinnen und Bürgern vor Ort ins Gespräch zu kommen und uns über ihre Themen und Anliegen auszutauschen“, sagt Mathias Päßler abschließend.

Kurz-Vita Mathias Päßler

- Geboren 07.12.1982 in Wiesbaden
- Aufgewachsen in Wiesbaden, Abitur am Gutenberggymnasium
- Grundwehrdienst beim Feldjägerbataillon 2./251, Mainz
- Studium & Abschluss Sportjournalismus
- Studium der Rechtswissenschaften an der Johannes-Gutenberg-Universität Mainz, Schwerpunktstudium: Öffentliches Wirtschaftsrecht
- Seit 2017 selbstständiger Rechtsanwalt in Wiesbaden
- 2011-2016 Mitglied im Ortsbeirat Wiesbaden-Rheingauviertel sowie in der Stadtverordnetenversammlung Wiesbaden
- Weitere Informationen auf: www.mathiaspaessler.de